

JIS.CO.ID

"Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi , Aipda Koswandi, Menggoyang Malam untuk Keamanan Bersama"

Sukabumi - SUKABUMI.JIS.CO.ID

Nov 6, 2023 - 10:24



Aipda Koswandi, A.Md / Bhabinkamtibmas Sukatani
-6°48'52", 106°41'43", 625,7m, 259°
06/11/2023 09:17:27

"Bhabinkamtibmas Polsek Parakansalak Polres Sukabumi , Aipda Koswandi, Menggoyang Malam untuk Keamanan Bersama"

Pada Senin, 6 November 2023, Bhabinkamtibmas Kp. Pasirmuncang, Desa Sukatani Parakansalak, Aipda Koswandi, memulai langkah proaktifnya dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Dalam kunjungan rutinnnya, Aipda Koswandi melaksanakan kegiatan silaturahmi serta sambang warga masyarakat dengan tujuan membangun hubungan yang erat antara pihak kepolisian dan penduduk setempat.

Dalam kesempatan ini, Bhabinkamtibmas Aipda Koswandi memberikan sejumlah himbauan penting kepada warga, terutama dalam rangka meningkatkan kewaspadaan dan kerukunan di lingkungan mereka. Salah satu poin utama adalah meningkatkan kegiatan ronda malam, sebagai upaya antisipasi terhadap potensi gangguan keamanan seperti pencurian dengan kekerasan (curat), perampokan (curas), dan pencurian sepeda motor (curanmor). Keberadaan ronda malam diharapkan dapat memberikan perlindungan ekstra bagi warga sekitar.

Selain itu, Aipda Koswandi juga menekankan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan dengan tidak membuang sampah sembarangan. Dengan cara ini, mereka dapat menciptakan lingkungan yang bersih dan sehat, yang pada gilirannya akan meningkatkan kualitas hidup bersama.

Selanjutnya, Aipda Koswandi mengajak warga untuk menjaga kerukunan antarwarga, sebagai pondasi dari kehidupan sosial yang harmonis. Dengan berbagai perbedaan yang ada, kerukunan adalah kunci untuk menciptakan masyarakat yang aman dan sejahtera.

Tak hanya itu, Bhabinkamtibmas juga menyampaikan sosialisasi tentang Organisasi Masyarakat (OMB) dalam rangka menghadapi Pemilu 2024. Partisipasi aktif masyarakat dalam proses demokrasi sangat diperlukan, dan pengetahuan tentang OMB akan membantu mereka terlibat secara efektif dalam proses pemilihan.

Terakhir, Aipda Koswandi mengingatkan warga untuk segera melaporkan segala bentuk gangguan keamanan kepada pihak berwajib jika diperlukan. Kerjasama antara masyarakat dan polisi adalah kunci utama dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Melalui upaya-upaya seperti ini, Bhabinkamtibmas Aipda Koswandi membuktikan komitmennya dalam menjaga keamanan dan kesejahteraan masyarakat setempat, menciptakan lingkungan yang aman, bersih, dan harmonis untuk masa depan yang lebih baik.